## Excélsior p.2



es del taller legislativo 10 por

Ricardo Monreal se reunió con jóvenes del taller legislativo 10 México que se llevó a cabo en el Congreso estatal de Puebla

#### TALLER LEGISLATIVO

# Monreal llama a los jóvenes a involucrarse en la vida democrática

El senador señaló que hace falta profundizar en los cambios de la transición política y nuevos liderazgos

## POR HÉCTOR FIGUEROA

El senador Ricardo Monreal hizo un llamado para que, en los dos años que restan de esta administración, se profundi-cen la vida democrática y la transición política. Ricardo Monreal sostu-

vo un encuentro con Jóvenes que participan en el taller legislativo 10 por México, que se imparte en el Congreso de Puebla.

"Necesitamos profundizar el proceso de la vida demo-crática del país, necesitamos profundizar los cambios de la transición política y para ello "nos falta todavía un largo trecho", afirmó.

El presidente de la Junta el presidente de la junta de Coordinación Política del Senado subrayó que la par-ticipación de los jóvenes es crucial para el relevo genera-

ciucia para en relevo genera-cional en la política. "Soy de los que piensan que México necesita una re-estructuración, una reno-vación de los liderazgos" y agregó que es necesario dar paso a que los Jóvenes pue-dan asumir posiciones de responsabilidad administrativa, académica y social. Inevitablemente, enfatizó,

los Jóvenes tendrán que go-bernar este país; por eso es



Soy de los que piensan que México necesita una reestructuración, una renovación de los liderazgos."

### RICARDO MONREAL

PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA DEL SENADO

indispensable que se capaciten por medio de talleres y se-minarios como el de "10 por México".

"Quisiera expresarles todo mi reconocimiento, mi respeto, la admiración que sien-to por los jóvenes, para que se sigan formando, estudiando y preparando, porque México los necesita", expuso. Monreal Ávila refirió que

en el taller legislativo 10 por México participan estudiantes de entre 18 y 37 años, 50 por ciento hombres y 50 por ciento mujeres, particularmen-te de los municipios de San Andrés Cholula y San Martín Texmelucan.

En el curso, agregó el coordinador parlamentario de Morena, los Jóvenes han aprendido a elaborar pro-yectos de decreto, a construir acuerdos, iniciativas y proposiciones con puntos de acuerdo. La capacitación de los jó-

venes, la formación de los cuadros políticos, sociales, económicos y académicos, reiteró, es indispensable para México